
Carta do Dr. Jorge Segura aos Colegas Brasileiros
estimados colegas brasileiros,

Será uma honra compartilhar a coordenaçao com o prof alberto Sarquis do curso de ecodoppler dentro do SiF 
2013 – Simposio internacional de Flebología da SbacV-mg, cujo presidente é o prof Francisco reis bastos. 

o ecodoppler, depois de vinte anos, torna-se cada dia mais importante na prática da medicina moderna facili-
tando e orientando as nossas atividades médicas.

este evento científico está seguro, criará laços muito importantes entre nós. 
espero, pessoalmente, poder transmitir minha experiência em ecodoppler vascular aplicada especialmente 

em Flebología.
desde já espero contar com a participação de todos voces, o que seguramente nos enriquecerá. estarei, todo o 

tempo, à disposição de voces durante minha estadia em belo horizonte, mg.

até breve,

Jorge Segura
buenos aires – argentina.

jorgeasegura@yahoo.com.ar
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